

VIVE L'EXPLORATION ACTIVE !



- L'enfant choisit ses jeux en fonction de ses besoins ce qui lui permet d'être dans le plaisir d'apprendre.
- Les défis peuvent être ajustés selon les compétences de l'enfant pour éviter que la difficulté ne le décourage ou que la facilité ne lui fasse perdre son intérêt.
- En expérimentant, l'enfant développe les habiletés de base qui sont nécessaires tout au long de la vie



HALTE À LA COMPÉTITION AVEC LES PETITS !

- Chaque enfant se développe à son rythme et a besoin d'être reconnu dans son unicité
- La comparaison entre les enfants qui ne sont pas rendus au même stade de leur développement peut entraîner une perte de confiance en soi.
- Lorsque l'enfant parvient à se représenter mentalement son corps, vers 6 ans, il devient prêt pour débiter l'apprentissage d'habiletés sportives